

ARRÈTEZ DE CONSIDÉRER QUE LE BAC PRO EST FAIT POUR LES NULS !

On en a marre que tout le monde dise que le bac pro n'est fait que pour les nuls.

Beaucoup de personnes ont réussi leur vie car elles ont fait, par exemple, « bac pro commerce » ou « bac pro cuisine » alors que ceux qui ont été en général n'ont pas tous réussi.

STOP aux profs qui banalisent le bac pro ou qui prépareront mieux ceux qui partiront en général.

Arrêtez les clichés du genre : « tu vas en bac pro t'es nul » mais aussi : « t'y arriveras pas ». Alors que ceux qui ont fait bac pro cuisine sont parfois allés travailler au Japon.

Souvent c'est ceux qui partent en bac pro qui sont les plus heureux.

Alors maintenant arrêtez de banaliser le bac pro !!